

ほりきた通信

令和7年2月4日(火)



No. 10

学習発表会、みんなよく頑張りました！

昨年度は150周年記念集会で体育館の発表でしたが、今年度は各教室で学習発表会を開催しました。発表をするまでには、まず1つ1つの学習があり、その中から発表したい内容を選び、シナリオを考え、小道具の準備と練習をし、リハーサルをして・・・という、たくさんの過程を経て、当日を迎えました。

グループごとの発表時間、一人一人のセリフは少なくても、その瞬間を迎えるまでの子どもたちの努力、工夫、協力を思うと胸が熱くなります。どの子どもたちも、進級当初より大きく成長しました。私が教頭時代に入學してきた小さな1年生は、立派な6年生になりました。6年間の積み重ねは尊いものだと感じます。

保護者の皆様、地域の皆様、ご参観と応援をありがとうございました。子どもたちの成長をともに喜びながら、今後のさらなる活躍を祈りたいと思います。



「節分」心の鬼を追い出そう



今年の節分は2月2日(日)。学習発表会の日でした。「季節を分ける日のことを節分と言い、日本では春は1年の始まりとされ、大切にされてきた」というテレビから流れてきた説明を「なるほど」と思いながら聞きました。季節の変わり目には出やすくなる悪い物(邪気)を追い払うために豆をまくのだそうです。みなさんは豆まきをしましたか。

これから季節は春に向かいます。新しい季節を前に、心の鬼を追い出しましょう。私は、校長室の机の上や資料の整理整頓をずっと後回しにしているので、「後回しの鬼」を追い出して、少しずつでも取り組んでいきたいと思っています。

「心の鬼」は次に頑張る目標とも関係しているのでしょうか。また、みなさんのお話も聞かせてくださいね。

「予告なしの避難訓練」を行いました

予告ありの避難訓練で力をつけてきたので、予告なしの訓練を行いました。突然の放送に驚きながらも、全員命を守る行動をし、運動場への避難が落ち着いてできました。同様の訓練は幼稚園でも行っています。休み時間や掃除時間等の訓練も計画したいと考えています。しっかり考え、判断し、行動できる子になりましょう。



2月6日(木)鳴門市連合音楽会が開催されます！

アミノバリューホールで音楽会が開かれます。本校からは、金管クラブの26名の皆さんが音楽会に向けて練習に励んできました。発表する曲目は「こんにちはトランペット」と「オーラ・リー」の2曲です。



限られた練習日の中で、一生懸命にパート練習をしている音が校長室まで聞こえてきます。金管クラブの子どもたちは、みんな仲がよく、上の学年が下の学年の面倒をよく見て、教える様子が見られます。そんな心のハーモニーも演奏に表れていると思います。これまでの努力の過程にも大きな拍手をおくりたいと思います。

前日の朝には壮行会を開いて、全校児童に演奏を聴かせてくれるそうです。

大きなホールでの演奏は緊張すると思いますが、みんなで精一杯のエールを送りたいと思います。がんばってね、金管クラブのみなさん！

お知らせ

堀江北教育振興会会長
古林様よりたくさんの図書のご
寄付をいただきました。ありが
とうございました。みなさん、
本をたくさん読みましょうね。

学校の働き方改革を進めるために

「電話対応18時まで」にご協力をいただき、ありがとうございます。教職員の超過勤務はまだ多く、勤務時間(本校8:10~16:55)を守るため、業務改善を進めています。現在、令和7年度の児童玄関の解錠時刻を検討しています(7:30→7:40)。新旧本部役員会、学校運営協議会でご意見をお伺いし、進めていく予定です。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

2月の主な予定

- 2日(日) P T A 授業参観日
P T A 地方総会
- 3日(月) 振替休業日
- 6日(木) 市連合音楽会
児童下校 13:00
- 10日(月) 読み聞かせ(2・5年)
- 11日(火) 建国記念の日 
- 18日(火) P T A 新旧本部役員会 19:00
- 19日(水) 堀江北教育振興会役員会 19:00
- 21日(金) 学校運営協議会 19:00
- 26日(水) 堀江北小入学説明会 15:30
- 28日(金) 6年生を送る会



3月の主な予定

- 4日(火) 新入生体験入学
- 12日(水) 6年生修了式
- 13日(木) 卒業証書授与式
- 14日(金) 幼稚園修了式
- 20日(木) 春分の日 
- 24日(月) 修了式、離任式
- 25日(火) 春休み開始



言葉・ことば・コトバ

☆時々、各学年の授業の様子を廊下からそっと見にいけます。すぐに子どもたちに気づかれます。6年生は特にすぐに気づくので、忍者のように身を潜め、廊下側の窓から姿を見せないように、耳を傾けていました。すると、「校長先生、鏡に映っていますよ！」と子どもたちの声。しまった！手洗い場の鏡に、身を潜める忍者の私が見えていたようです。さすが、6年生。

☆3年生が学習発表会のリハーサルに呼んでくれました。子どもたちの言葉に耳を傾け、感動。最後に「帰り道」という素敵な歌を歌ってくれました。モニターには思い出の写真のスライドショー。しっかりとしたメロディーラインと優しい歌詞。子どもたちの歌声。色々なことがあったなあ、大きくなったなあとしみじみ(涙)。子どもの歌はいいですね。ありがとう。

がんばろう、卒業式の練習と本番も！